

HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang luar biasa, memberikan kekuatan, membekali penulis dengan ilmu pengetahuan. Atas karunia serta kemudahan yang Allah berikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Semoga ini menjadi satu langkah awal untuk meraih cita-citaku Aamiin.

Skripsi ini telah kuselesaikan dengan susah payah dan penuh segala perjuangan hingga titik ini, penulis sampaikan teruntuk kedua orang tua, orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi alasan kuat untuk penulis menyelesaikan skripsi ini, dengan penuh cinta dan kasih penulis mempersembahkan skripsi ini untuk:

1. Teruntuk dua orang yang paling berjasa dalam hidup saya, Ayah Asep Yudi dan Ibu Ai Sulastri yang telah memberikan moril maupun materil serta tidak henti-hentinya selalu mendoakan, mendukung dan memberikan kasih sayang sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Terimakasih atas doa yang selalu diberikan dan telah menjadi *support system* baik bagi penulis.
2. Teruntuk my best partner, A Fadhil Khoiruman Isnan terima kasih telah menjadi *support system* terbaik, mendengarkan keluh kesah, menghibur dan memberikan semangat untuk pantang menyerah sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

3. Teruntuk sahabatku tercinta dan seperjuangan, Tia Liana Dewi, Nisa Siti Nuraeni, Qurrotunnisa dan Putri Pera Perianti terima kasih telah menjadi *support system* terbaik yang selalu membantu disaat penulis butuh bantuan atau kesulitan, yang selalu mendorong dan menyemangati sampai akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Teruntuk Dosen Pembimbingku, Ibu Hj.Dian Saraswati, S.Pd., M.Kes dan Bapak H.Yuldan Faturahman S.K.M., M.Kes terima kasih atas bimbingan dan arahan yang telah Ibu dan Bapak berikan dalam menyelesaikan skripsi ini dan terima kasih sudah meluangkan waktunya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Teruntuk partner kerjaku, tim Mukenafisa terima kasih telah menjadi partner kerja yang baik, mengerti disaat kondisi dimana penulis harus mengesampingkan pekerjaan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Terakhir untuk diri sendiri, Zahra Nafisa terima kasih sudah berjuang dan berusaha keras sejauh ini. Mampu mengendalikan diri dari berbagai tekanan keadaan diluar dan tak pernah memutuskan menyerah sesulit apapun proses penyusunan skripsi ini dengan menyelesaikan sebaik dan semaksimal mungkin, ini merupakan pencapaian yang patut dibanggakan untuk diri sendiri.

*“Prosesnya mungkin gak mudah tapi endinya bikin gak berhenti
bilang Alhamdulillah”*